

FUKAURA

2022

- 広報ふかうら -

8
VOL.209

夏を楽しもう！



岡崎海岸

広報ふかうら

検索

広報ふかうらバックナンバーは
町ホームページで読むことができます。



行政情報はHPから！



リンキーズ





海の体験型学習会「深浦マリック」

様々な海の体験活動を通じて、身近にある自然環境の素晴らしさや水産物の知識向上に努め、将来の漁業後継者育成を目的としている深浦マリンキッズ。この活動のメインイベント「海洋自然学校」が7月28日から29日、2日間にわたって岡崎海岸にて行われました。

参加した17名の子どもたちは海の危険生物についての学習、基本動作など座学の後、インストラクターの指導のもとウェットスーツやマスク、フィンを装着し、シュノーケリングを体験しました。

子どもたちは3班に分かれ、目の前を泳ぐ魚を見たり、自ら潜水し岩陰に隠れたサザエや大きなヒトデを見つけていたりと、海とのふれあいや発見に大喜び。シュノーケリングは子どもたちにとって、最高な夏の想い出となったようです。





資源ごみ回収が行われました

7/9

深浦中学校の生徒72人と保護者らによる資源ごみ回収が実施されました。この活動は今年度統合した旧岩崎中学校の伝統行事であり、1989年からスタートして以降、30年以上実施されています。当日は各地区から集まった段ボールや新聞紙などを生徒が大型トラックに運び込んでいました。リサイクル活動で得た収益金の一部は学校活動に役立てられます。



遊泳者の安全を祈願

7/14

海開き安全祈願祭が円覚寺で行われ、出席した関係者約15人が水難事故の防止と遊泳者の安全を祈願しました。

会場となった円覚寺は、古くから船人から信仰を集め海上安全の祈願寺としてたくさんの船絵馬などが奉納されています。

町内には「日本の水浴場55選」に選ばれた千畳敷を始め、白神山地を望む森山海岸など、多くの海岸が存在。今年は岡崎海岸で水質調査の結果が最も良いA判定となっており、多くの海水浴客が見込まれます。

集団予防接種によりB型肝炎ウイルスに持続感染された方へ 一人で悩まずに無料個別相談会をご利用ください

B型肝炎 給付金について

無料個別相談会

を行います。

日程・会場	9/1 (木)	弘前市民文化交流館 ヒロロスクエア 3階 多世代交流室1	完全予約制 ☎ 0120-013-621 (ご予約受付時間) 平日 9:00~18:00
対象者	昭和 16年7月2日~ 昭和 63年1月27日生まれ	※ご遺族の方 も給付金請求 できます	※病態に応じ て給付金等の 内容が異なり ます
9/3 (土)	深浦町公民館 中会議室	給付金 50万円~ 3,600万円	弁護士 着手金・相談料 無料 成功報酬制 費用 ※訴訟実費別途

弁護士法人 弁護士 葛庭亨一「あいば こういち」東京弁護士会所属 登録番号35029
〒107-0062 東京都新宿区四谷4-3 福屋ビル6-6-A【営業時間】平日 9:00~18:00
TEL 03-5363-6333 FAX 03-5363-6334 E-mail:info@precious-law.jp
<https://precious-law.jp/>

無料電話相談も
同時受付中! お気軽にお電話ください



豊かな心を育む、人権の花運動

7/15

いわさき小学校3・4年生を対象に人権の花運動が行われました。人権の花運動とは、植えた花を子供たちが協力して育てるこことによって生命の尊さを実感し、優しさと思いやりの心を体得することを目的とした啓発運動です。児童たちは、人権擁護委員から花の植え方を教わった後、重たい土を協力しながらプランターまで運びました。

児童たちは「花をちゃんと育てていきたい」「花が傷まないように丁寧に植えれたのでよかったです」と感想を述べていました。

令和4年度深浦町小学校卓球大会が開催されました

町民体育館で令和4年度深浦町小学校卓球大会が開催され、町内の小学生男女14名が熱戦を繰り広げました。卓球を始めて間もない選手も多く参加し、コロナ感染症の影響で大会の中止や延期が多い中、子どもたちは練習の成果を発揮できる貴重な体験の場となりました。

7/17

男女混合シングルスの部

優勝	館口 侑生	(弘前卓球センター)
準優勝	田中 渉夢	(修道卓球クラブ)
3位	山崎 愛莉	(修道卓球クラブ)
3位	佐藤 玲	(修道卓球クラブ)



左から、館口さん、田中さん、山崎さん、佐藤さん



相撲 東北大会に出場します！

7/27

木村洋翔さん（大戸瀬中）、熊谷琉生さん（修道小）、阿部福乃介さん（修道小）、小野光太郎さん（修道小）、中原愛之助さん（修道小）が町役場を訪れ、相撲の「令和4年度JCIOジュニアオリンピックカップ」「第35回全日本小学生相撲優勝大会東北ブロック予選会」「第73回青森県中学校体育大会春季大会」の出場報告をしました。報告会には安治川親方（安美錦）も訪れ、選手たちに激励の言葉をかけられていきました。選手たちは、「出場するからには優勝を目指す」「3位入賞」など各自の目標を達成すべく、北金ヶ沢の「天心館」で日々の練習をこなし、大会に挑みます。

たけくま動物病院
TAKEKUMA SMALL ANIMAL HOSPITAL

秋田県能代市藤山114番地
TEL 0185-89-2666

◎診療時間

月	火	水	木	金	土	日	祝日
午前	○	○	休診	○	○	○	10:00 12:00
午後	○	○	休診	○	○	3:00 5:00	休診 1:00 3:00

「思いやりの心」と「明るく誠実に接する」動物病院を目指しています。
狂犬病予防注射は病院で隨時接種できます。

■ペットホテル有
■避妊・去勢手術隨時受付
■狂犬病・フィラリア・
混合ワクチン予防実施
■各種検査、健康診断(血液・
レントゲン・超音波・内視鏡・
心電図等)
◆診療時間が変更になる場合がありますので
電話等で確認してください

至秋田
至三種町
至大館
幸楽苑 MEGA すき家 寿司 ITOKU ホーマック
ブックオフ ホテルミナミ ●くすりの大越
第四小学校 ローソン
N

『健康こそ宝』 深浦町保健センターだより



知っているようで知らない『血圧』

普段私たちは「血圧」という言葉をなげなく使っていますが、「血圧」とは何か、いま一度確認してみましょう。



Q：血圧ってそもそも何？

A：血圧とは、心臓から送り出された血液が、血管の壁を内側から押す圧力のことです。

Q：上の血圧と下の血圧とは？

A：上の血圧とは、心臓の筋肉が血液を送り出すためにギュッと収縮した時の圧力のことで、収縮期血圧、最高血圧とも言います。下の血圧とは、心臓の筋肉が最も広がった時の圧力のこと、拡張期血圧、最低血圧とも言います。

Q：塩分と血圧の関係は？

A：塩分をとりすぎると、その濃度を薄めようと体が水分を欲し、血液量が増えます。血液の量が増えるほど、血管の壁には強い力がかかり、血圧が上がります。

Q：血圧が高いとどんなリスクがあるの？

A：血圧が高いと、血管の壁に通常より強い圧力がかかり続けるため、血管の壁の弾力性が失われ、詰まつたり、破れやすくなったり全身にさまざまな影響が起ります。血圧が高い状態が続くと、心臓病、腎臓病、脳卒中などの生活習慣病につながるので注意が必要です。

成人における血圧値の分類(mmHg)

分類	収縮期血圧	拡張期血圧
正常血圧	<120 かつ	<80
正常高値血圧	120-129 かつ	<80
高値血圧	130-139 かつ/または	80-89
I 度高血圧	140-159 かつ/または	90-99
II 度高血圧	160-179 かつ/または	100-109
III 度高血圧	≥180 かつ/または	≥110
(独立性)収縮期高血圧	≥140 かつ	<90

Q：親が高血圧だと、子どもも高血圧になるの？

A：高血圧には家族性の要因が60%あると言われています。これには遺伝の要素と、家族で似た生活環境（食塩摂取量が多い、過食や偏食による肥満が多い、運動不足など）にあるという環境要素の両方の可能性が考えられます。家族に高血圧の人が多い家庭では高血圧が起こりやすくなるので、小さい頃から減塩に努め、過食を避けて、適切な運動習慣を身につけるなど、家族ぐるみで高血圧の発症を防ぐことが大切です。

今年、町の集団健診や職場健診などを受けられた方もたくさんいらっしゃると思います。健診は受けることも大事ですが、受けた後がさらに重要です。健診結果が届いたら、検査数値や判定をよく見て、自分のため、家族のために必要な行動をとりましょう。

【問い合わせ】 健康推進課 TEL 82-0288

『ドキドキワクワク夏休み(^^♪ 子どもの事故に要注意!!』

深浦診療所 医員 島田 雅仁



夏休みももう終わりが近いのではないでしょうか？宿題はもう終わりましたか？まだの人は頑張りましょう。夏休み中にいろいろな所に出かけたという人もいるのではないでしょうか？まだまだ暑い日が続いており、これからお出かけの人もいるかもしれません。そんな皆さんに改めて、『安全』かつ『楽しく』過ごしてもらいたく、今回は子どもの事故についてお話をしたいと思います。

子どもの事故（不慮の事故）の主な原因は、溺水・交通事故・転落・転倒・窒息等があります。死因統計からみると、日本の年齢別死因0～19歳どの年齢でも、不慮の事故が上位3位以内を占めています。乳児死亡率が世界トップクラスの低さを誇る日本にも関わらず、不慮の事故による子どもの死亡率は、他の先進諸外国に比べ高い状態が続いている状態です。この状態を改善するためにいかに事故を予防するかが、日本の課題となっています。

さて、今回は不慮の事故の中で特に多い、子どもの**溺水**と**交通事故**の予防のお話をします。おそらく日本全国の小児科の先生が同じような話をしていると思いますが、大事な話なので最後まで読んでみてください。まずは溺水についてです。皆さんは、溺れた子どもはどういう行動をすると思いますか？ほとんどの人は大きな声を出して、暴れるようなイメージをすると思います。でもそんな行動はしません。子どもは溺れた状況を把握できなかったり、呼吸に精いっぱい声を出す余裕がなくなったりし、**静かに沈みます**。これを**本能的溺水反応**と言います。経験談ですが、入浴中私の長女も私が隣で頭を洗っている状況で溺れたことがあります。この時は一緒に入っていた長男がすぐに教えてくれたため、ものの数秒で救出できましたが、それ以来どんなに隣にいても大丈夫とは思わないようにしようと、心に固く誓いました。溺水を予防するために子どもがいる家庭の方は『必ず近くで見守りましょう。』、『(洗髪等で一瞬でも目を離す時は)必ず声かけをしましょう。』の2点を守りましょう。最後に交通事故についてですが、今回はチャイルドシートの着用についての話です。皆さんご存じとは思いますが、道交法第71条の3第4項で6歳未満の乳幼児に対して乗車時のチャイルドシートの着用が義務づけられています。しかし、2018年時点での着用率は66%と低い状態が続いている。着用しない理由としては『近距離の運転だから』、『子どもが嫌がるから』といったものがあるようです。**適切に着用していた場合に比べ、着用しなかった場合の死亡率はおよそ16倍**であるということを考えると、どんな理由も着用しない理由にはなりません。私自身救急外来を6年間経験していますが、シートベルト・チャイルドシート未着用例の交通事故は全て外科的処置が必要となっていたのを覚えています。現段階では6歳児以上にチャイルドシートの着用に法的義務はありませんが、大人用のシートベルトが適格となるのは身長140cmを超える頃とされており、それまではチャイルドシートが必要と言われています。子どもの笑顔を守るために、是非ご検討下さい。

「農地の所有権移転・地目変更・転用許可申請」・
「遺産分割協議」等々
行政事務にかかる「お悩み」のことについて、
お気軽にご相談を！！

行政書士 岩谷司事務所

【青森県行政書士会所属】

住所 038-2501 青森県西津軽郡深浦町大字柳田字築棒沢133番地11
電話・FAX 0173-76-2753

五所川原塗装工業会会員「心・技・色」
青森県知事許可(般-2)400499号 fujiiichi.bisou

**ベンキの
お化粧屋 藤一美装** 一級建築塗装技能士
一級鋼橋塗装技能士

代表 藤田 一哉 単一等級調色技能士

登録建設塗装基幹技能者 職業訓練指導員

地域密着型塗装店！お気軽にご連絡下さい。

※1.2ヶ月先の予約・来年の塗装予約もOK！

つがる市森田町床舞豊原1-8
TEL 0173-26-4341 携帯 080-6001-1760

健康 万歩計

健康万歩計は、西北五医師会が、皆さん
が健康で元気に過ごすための必要な情報を
提供し、ドクターからのアドバイスを紹介
するコーナーです。

今月のドクター

木村 正雄 先生
木村内科医院 院長

運動する習慣を身につけましょう

私は内科医なので、日々の診療で高血圧症・脂質異常症・糖尿病などのいわゆる生活習慣病を目にすることが大変多いです。その治療や予防にはいろいろな方法がありますが、大切な物の一つに運動があります。皆さん、運動する習慣がありますでしょうか？若い頃は部活動をしたり、趣味で運動をしていたのに、仕事が忙しくなって結婚して子供もできて…と様々な理由で体を動かすことが少なくなり、体重もかなり増えてしまった、という方は多いのではないかでしょうか（お恥ずかしいことに、私もそのうちの一人でした）。

最初にあげた高血圧・脂質異常症・糖尿病の予防や治療には、定期的で適度な運動が推奨されています。もちろん、関節の痛みや心機能・肺機能低下など、運動を制限しなければいけない方もおられます。そうでないのでしたら、やはり運動習慣はとても大切です。では、どのような運動がいいのでしょうか？それには、一般的には有酸素運動というものが推奨されてあります。

運動には大別して有酸素運動と無酸素運動の2種類があります。短距離を全力で走ったり、バーベルなどを使った筋力トレーニングなど、短時間に強い力を発揮する運動は無酸素運動に分類されます。エネルギー源としては筋肉や肝臓に蓄えられたグリコーゲンという糖質を主に使います。生活習慣病予防に適しているのは有酸素運動で、軽～中等度の負荷の運動を継続的に続ける運動のことです。脂肪を燃焼させる効果が高く、内臓脂肪を含む体脂肪の減少や血圧低下などの効果が期

待できます。代表的なものとしては、ウォーキング・水泳・ジョギング・サイクリングなどが挙げられます。最初のうちはそれらの運動もグリコーゲンがエネルギーとして使われる割合も多いのですが、20～30分以上継続することによって、だんだん脂肪をエネルギーとして燃やす割合が増えてくると言われています。ですので、軽い運動を長く（可能であれば20～30分以上）行うのが効果的なのです。

でも、今までほとんど運動をしていなかつた人が、いきなり30分以上運動するのは結構大変です。最初は5分でも10分でも、ご自分で可能な範囲で十分です（少ない時間でも全く脂肪が燃やされないわけではありません）。慣れてきたら、徐々に運動時間を増やしていくのが望ましいです。頻度はできれば週3日以上は行って欲しいです。運動する時間は、これから特に暑くなる時期なので、涼しい時間帯があすすめですが、朝起きてすぐはまだ体が眠っているので、少し時間が経って水分などを摂ってからの方が望ましいです。また（食後すぐは良くないです）食後1時間半後くらいで行うと、食事による急激な血糖値や中性脂肪値の上昇を抑える効果も期待できます。冬はなかなか運動し辛い時期ですが、雪かきも立派な運動ですし、家の内で行える運動（踏み台昇降、もも上げ、ハーフスクワット（あまり腰を下さず中腰程度で止める膝曲げ運動）などもありますので、是非取り組んでみてください。



月1回 お悔やみ時のマナーや知識が配信されます！

LINE 公式アカウント

△ スマホのカメラかLINEで読み取り「友だち追加」をすると



- ・葬家へのご無礼を避ける
- ・喪儀とした場面で恥じをかかない為に
- ・お役立ち知識や仏事などの疑問への回答

などが配信されます（登録無料）

* 誰が登録したのか当社からは分からぬので安心して下さい

霊安室完備（24H 付添可能）

家族葬空間

ファミリーホールふかうら



株式会社 深浦葬祭

Fukaura Funeral Service

電話 (74)4536 FAX:74-4546

進め協力隊!!



○○ 協力隊通信 vol.3 ○○

深浦町地域おこし協力隊 浪岡 敏勇(なみおか としお)

七月はうどん教室を通じ、沢山の方々とお話しできました、今後も皆様より空き家問題の改善へ向けて、手がかり、情報等頂けたらこれほど有難い事はありません「進め協力隊！！」では、活動報告も含め、私のつたないミニコラムも掲載していきますので、引き続きお付き合いくださいませ。

香川県立高等技術学校丸亀校さぬきうどん科は、前後期で全国から年間20人のうどん職人を育てるプログラムを持つ、日本でただ一つの学校です。2014年6月下旬、現地で受験、7月1日合格発表後そこから11月中旬まで、香川県善通寺市の一市民として暮らすことになりました。この受験から合格までの空き期間の1週間で九州を周りました。別府、湯布院、高千穂峡、宮崎、そして旅の最後となる、知覧・特攻会館へ。この場所へ向かった理由は、尊敬する飲み友達のじいじが、一度だけ見せてくれた家族の戦時遺品の数々でした。この博物館で、ここには書ききれない程の衝撃を受けて戻る事となります。実際に戦中を経験された語り部さんのお話には涙が止まりませんでした。この平和な今の日本は、戦時中命を賭して戦った方々の犠牲の上に成り立っていると言う事を、絶対に忘れてはならないと思いました。生まれた時代が違うだけで、その人の人生は良くも悪くも大きく変わると言う事。運命とはいっていい何なのかと思います。じいじは良く「歴史から学べ」といいますが、答えが私たちの前に在るのにも関わらず、今現在も同じ事を繰り返しているこの世界には憤りしかありません。旅を終え、7月初旬からうどん学校が始まり、足を伸ばさなかつた福岡、佐賀、そして長崎に思いを馳せると、行けるのに行かなかったと言う後悔だけが残りました、次に行ける保証など無かったのに…。人生を少なからず変えてくれた四国、この経験から、行ける時に行く、チャンスがあるならチャレンジする事をモットーにしています。そして今それは、良い方向に向かっていると実感していますし、それをこの深浦町で感じている事に感謝しています。



めざせ1億円！～令和4年度産夏秋トマト出荷目揃い会開催～

7月1日、今年の夏秋トマトの本格出荷を前に、JAつがるにしきた深浦野菜生産部会の「夏秋トマト出荷目揃い会」が大館野菜集出荷施設で開催されました。

県や農協職員による出荷基準の解説や東京青果(株)による市場動向など、参加した生産農家が真剣に説明を聴き入ってました。工藤雅夫部会長は「消費者の信頼に応えるため、質のよいトマトを生産するように頑張りましょう。」と呼びかけました。

深浦産の夏秋トマトは、県内でも有数の反収を誇っており、ここ数年の出荷額は概ね1億円を維持しており、町を代表する農産物となっています。今年は、雨等の影響で一部病気も見られていますが、まずはの生育となっており、めざせ1億円越えを目指に、11月上旬まで約300トンの収穫・出荷作業が続きます。



▲出荷見本で基準を確認する生産者の皆さん

マイナンバーカードの 交付申請受付中!!



既にマイナンバーカード作成済みの方に
インタビューしてみました！

ポイントは楽天カードにつけられたので、
欲しいものの購入に充てることができま
した！ラッキー！

「え？まだ？そろそろ、あなたもマイナンバーカード」のフレーズでおなじみのマイナンバーカード、みなさんもうお持ちですか？国では、来年3月末までにはほぼ全ての国民にマイナンバーカードを行き渡らせる目標を掲げています。マイナンバーカードは健康保険証や身分証明書としても利用できるほか、運転免許証との一体化など、今後さまざまな行政サービスに利活用されるカードです。

町では、町民の皆さんにカンタン気軽にカードを作ってもらえるよう、無料の顔写真撮影を含めた申請補助を行っており、これまでたくさんの方にご利用いただいています。

そして現在「マイナポイント第2弾」が実施中です。マイナポイントについても申込みから受取りまでスムーズにできるようお手伝いしております。注)※

今後は随時出張申請も行う予定です。詳細については次回以降の広報お知らせ版をご覧ください。また、出張してほしい事業者や団体がありましたらお気軽に町民課へお問合せください。



注)※マイナポイントはキャッシュレス決済サービス（現金以外で買い物をしているカードやスマホ決済）に対して付与されるものです（例：WAON、CoGCa、PayPay等）。マイナンバーカードに直接ポイントが付与されるものではありません。



▲顔写真の撮影もサポートいたします！



▲申請手続きの説明を行う役場職員



深校だより

体育祭

6月25日、深浦校舎最後の体育祭を実施しました。あいにくの雨で、体育館での実施となりましたが、今年度は赤組・青組の対抗で卒業生と混合チームで競いました。保護者



参加競技には、たくさん保護者の参加があり、大いに盛り上がりました。結果は赤組の勝利で最後の体育祭を終えました。

【3年次 竹内 仁】ダンスは緊張しましたが、上手く踊ることができました。全員リレーでは接戦を繰り広げ大盛り上がりでした。少し悔しかった場面もありましたが、最後の体育祭を全力で楽しむことができ、とてもよい思い出になりました。

【3年次 岩谷心愛良】高校生活最後の体育祭はとても良い思い出になりました。OBの方々と一緒に競技をしました。チームの人と協力して覚えたダンスも、本番では踊り切ることができたので、よかったです。

【3年次 黒瀧 真歩】狂言は少し難しかつたですが、自分たちの身近に歴史的に貴重なものがたくさんあることがわかりました。

【3年次 中林 千花】芸術鑑賞教室では初めて狂言を見ました。少ない道具とシンプルな舞台の上で、効果音と動きだけで情景を表現していく狂言の奥深さを感じました。縄文遺跡見学では、遮光器土偶を初めて見ました。私たちが普段暮らしている中に歴史につながるものがあるかも知れないというのは、少し興味深い

芸術教室

つがる市縄文遺跡見学

6月30日、芸術鑑賞教室が中心校と合同で実施されました。今年は狂言（いづみ流）を鑑賞し、豊かな表現力に魅了されました。

午後は昨年、世界文化遺産に登録されたつがる市の縄文遺跡群・亀ヶ岡遺跡と田小屋野貝塚を見学し、縄文人の高度な文化に驚かされました。



【3年次 黒瀧 真歩】狂言は少し難しかつたですが、日本の文化に触れるよい機会となりました。縄文遺跡では、土偶が特に印象に残りました。自分がたくさんあることがたくさんありました。

【3年次 中林 千花】芸術鑑賞教室では初めて狂言を見ました。少ない道具とシンプルな舞台の上で、効果音と動きだけで情景を表現していく狂言の奥深さを感じました。縄文遺跡見学では、遮光器土偶を初めて見ました。私たちが普段暮らしている中に歴史につながるものがあるかも知れないというのは、少し興味深い

閉校記念式典事業 「ジャーナリスト・川井龍介氏講演会」

7月16日、「122対0の青春」の著者でジャーナリストの川井龍介氏講演会が本校体育館を会場に行われました。川井氏の講演後、深浦高校野球部元監督の工藤慶憲氏と東奥義塾高校野球部元部長の大坊道夫氏のあとを加え、フリーアナウンサー境香織さんの司会で、1998年夏の甲子園予選青森大会の試合を振り返るパネルディスカッションをおこないました。多くの町民や卒業生が足を運び、当時を懐かしむ声が聞かれました。本校生徒も高校野球史に残る深浦高校の過去の出来事に興味津々に聞き入っていました。



【8・9月の行事予定】

9月14日	8月12日～15日
21日	学校閉学日
28日	2学期始業式
2日	行合崎清掃活動②
14日	防災教室②
15日	薬物乱用防止教室
21日	2学期中間考査



9月生まれのお子さんの写真を募集します！

- ◆対象 令和4年9月に1～5歳の誕生日を迎える町内在住の子
- ◆掲載内容 子供の写真、氏名（ふりがな）、住所（地区のみ）、生年月日、お子さんに一言メッセージ
- ◆応募方法 郵送または持参の場合：プリントした子供の写真1枚に、①子供の氏名（ふりがな）、②生年月日、③性別、④住所、⑤保護者名（広報には掲載しません）、⑥電話番号、⑦お子さんに一言メッセージを記入したものを添えてください。メールの場合：件名に「こんなに元気です」と記入し、本文に上記①～⑦を記入のうえ、写真データを添付して送信してください。応募締切は今月の29日です。

問合せ先 総合戦略課 TEL 74-2122 E-mail kouhou@town.fukaura.lg.jp

＼インタビューしてみました！／

スポットライト

新深浦町漁業協同組合
大戸瀬本所

藤田 恵央 - REO FUJITA -



このコーナーは深浦で頑張る若者を紹介する新コーナー『スポットライト』です。

今回、インタビューしたのは新深浦町漁業協同組合大戸瀬本所に勤務する、藤田恵央（ふじた れお）さん。漁協で働くようになったきっかけや休日の過ごし方について取材しました。

■ 漁協で働くようになったきっかけは？

それはもう、魚が好きだから！

■ 仕事をしていて楽しいと思うことは？

色々な種類の魚を見てる瞬間が楽しいし、俺は好きかな～。どんな魚でも価値のあるものだから、この魚が沢山の人の口に入ることを楽しみにしています！



▲フォークリフトを巧みに操縦する藤田さん

■ 今後の目標は？

深浦はマグロとかが有名になりつつあるが、コロナで観光客が減っている。コロナ後を見据えてマグロや海産物を自分たちでPRしていきたい。



▲魚を綺麗に陳列します

■ 休日の過ごし方は？

渓流釣りをしています。海で働いている男が川で釣りしてるってのも変な話だが、、、(笑)
結局のところは自然が好きなので休日も自然に囲まれて過ごしています。

■ 最後に深浦の好きなところを教えてください！

山と海に囲まれていて、自然が沢山あるところが好きです。だからこの自然溢れる深浦町を、より多くの人に知ってもらえるよう精進して参ります。(笑)

小学校の頃から昆虫や魚が好きな藤田さん。日差しが照りつける中での作業も、生き生きとしていました。

藤田さんは今話題の「漁師カード」にもなっているので是非チェックしてみてください！



▲趣味の渓流釣りで休日を過ごします

編・集・後・記

昨年、趣味のサーフィンで日焼けした手の甲。当時は「まだ24歳。すぐに元通りになるだろう。」と思つていましたが、10代の頃と比べて明らかに傷や日焼けの治りが遅いことに気がつきました。日焼け対策の一つとして、日焼け止めがありますよね。最近の日焼け止め止

めは、スキンケア効果が期待できるものや、海にやさしい成分を用い環境に配慮されたものなど様々です。

ジーパンを干して青葉の風もらふ
峰雲や近くで遠き父祖の里
目印の何も無きかな大青田
董風やチヤイム時計の柔らかさ
海を向く漁師の墓や姫女慈
リラ馨る二分遅れの時計台
亡き父のかすかな声に蟬の声
初恋や遙かに遠き雲の峰
犬抱けば犬の眼にある雲の峰
真みどりの底にランプの青荷宿

蒲田吟竜	坂本りき
石田かつら	佐藤豊
小林小亀	田浦恵美子
池田郷太郎	乳井光昭
草野力丸	

町民文書

深浦俳句会

深浦町の人口と世帯	
《7月末日現在》()内は前月比	
男	3,487人(-21)
女	3,888人(-7)
計	7,375人(-28)
世帯数	3,588世帯(-6)

深浦町の総面積 488.90km²



戸籍の窓

6月21日～7月20日までの戸籍届出

ご結婚おめでとう



おめでたし上ります

川藤村西菊木小古川米谷長谷川上田吉田小野上田吉田小野上田吉田	黒滝まち(92)塩見崎船田義信(72)広戸岩本哲男(72)長慶平
村原山口池木村野古川ユキ工(95)北金1区	船田芳宏(81)岩崎中
さつきまつゑ一夫暁男清辰吉たき(77)北金2区	上田幸男(88)5区
(91)(89)(82)(79)(68)(87)(83)(75)(77)(95)(86)(87)(75)(77)	田柳(85)北金3区
大間越正久正久正岩崎中北金2区	田野沢閑

ちびっこ チャンピオン

「われら インディアン!!」

みはる保育園のなかよしたち

(左上から)

いわ や さくあさん (6さい)
さかざき が いくん (5さい)
いしづわ いとくん (5さい)

(左下から)

ながさか ゆうとくくん (6さい)
こ ん ゆうあくん (6さい)
さかざき かいりくん (6さい)

このコーナーでは、元気いっぱい
な園児達の作品をご紹介します。



深浦町の花



■福寿草■



■深浦町の木



■深浦町の鳥



■カモメ■



このコーナーでは誕生日を迎えた
チビッコ達をご紹介します



藤田瀬叶くん

(関) H30/8/17生

「タラコばかり食べ過ぎないでね(*^_^*)」

草創教育長の 「今月の一枚」

横磯のねぶた

扇ねぶた両面の写真です。

四十年ほど前、横磯小学校の子どもたちと一緒に制作しました。子ども会からねぶた運行の山車の絵を依頼された校長が、夏休み前に私を呼んで、「草創先生が作つてください」と命じたのです。いわゆる「丸投げ」ですね。(笑) ねぶた絵なんか描いたことがあります。第一、子ども会活動も教員の本務ではないはずです。

この暑い体育館の中で作業するの?え?電熱器で口ウを溶かす?中でハグランおこすよ。最初は不満たらたら。でも、汗だくで作業を進めていくうちに、私も担任した子どもたちも見事にハマってしまいました。皆で一つのものを創り上げていく一体感の熱さと暑さと口ウの匂いに、酔っぱらっていく感じです。

本務でなからうが時間外だらうが、子どもと喜びを分かち合えれば望だ。昔の学校は、若い教師たちの、そんな独りよがりの青くさい熱情に支えられていたのかもしれません。写真では見えませんが、一行の中で踊りを披露する「大間の獅子舞」の小さな後継者たちもいました。



実は作業中、はしゃぎ過ぎたヒロアキが容器をひっくり返し、口ウが顔にかかった時はあわてました。駆けつけた母親から目つぶれればどうするの?と、大変な剣幕で叱られたのは苦い思い出です。伝統文化の継承を求められても、学校は、地域とワインの関係で、さまざまなりスクと教育効果を協議すべきです。

(教育長 草創 文人)

この獅子舞も、地域の要請を受けます。山車にしろ獅子舞にしろ、地域の伝統文化継承のために学校が大きな役割を背負った時代、だったのです。学校が練習の場を提供するなど、継承に一役買つた時代だと記憶しています。